

Se definieron adecuadamente los casos, estos fueron incidentes, los controles fueron seleccionados de la misma población que los casos. La medición de la exposición al factor de riesgo fue similar en los casos y en los controles. Los métodos para controlar los sesgos de selección e información fueron adecuados a excepción de los datos que se recabaron mediante la historia clínica ya que son datos de más subjetivos no se identificaron adecuadamente las limitaciones del estudio.

Se presentan los factores de riesgo como porcentajes, limitante para el cálculo de la RM